

LA DIPUTACIÓN MANTENDRÁ EL PROGRAMA DE 'DIPUEMPLEA' PARA EL PRÓXIMO AÑO

Guarinos gestionará 57 millones de euros

La presidenta presentó el presupuesto de la Diputación para 2013

El presupuesto de Guadalajara para el próximo año asciende a un total de 57,3 millones de euros y está integrado única y exclusivamente por el Presupuesto de la propia Diputación al disolverse en el ejercicio 2012 los dos organismos autónomos existentes: el de Recaudación y el de Deportes. Así lo presentó la presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, acompañada del vicepresidente y diputado delegado de Economía y Hacienda, Lorenzo Robisco, ha informado la Institución provincial en nota de prensa.

Se trata de unos presupuestos elaborados desde "el rigor y la seriedad" que se presentan "nivelados y sin déficit por segundo año consecutivo" y que "pretenden ser el fiel reflejo de los compromisos asumidos con los ciudadanos y los municipios de la provincia de Guadalajara", señaló Guarinos.

Por otro lado, la presidenta de la institución ha señalado que la incorporación de los miembros de la Banda de Música ha supuesto para el Capítulo I de Personal aproximadamente medio millón de euros aunque la cantidad global destinada a personal se reduce en casi un 1% con respecto a 2012.

Guarinos señaló que el Presupuesto General de la Diputación para el año

2013 está inspirado en cinco pilares: la austeridad y la reducción de gastos superfluos; el empleo y el emprendimiento; la solidaridad; el mantenimiento del esfuerzo inversor y la reducción del endeudamiento.

La Diputación mantendrá el programa DipuEmplea y según anunció Guarinos en su comparecencia se pretende poner en marcha una Unidad de Promoción y Desarrollo que potencie proyectos de emprendedores.



Lorenzo Robisco y Ana Guarinos

**Un nuevo concepto de hotel,
con piscina (con techo móvil), sauna, jacuzzi, garaje privado,
servicio habitaciones 24 horas...
...todo en tu propia habitación**

**Ahora con
'Plan FOUR'
- infórmate -**

zoukhotel

tu suite desde
56 €

tu suite
con piscina desde
138 €

**Además, no olvides las ventajas
de la tarjeta Cliente Zouk.**



Infórmate en:

ZOUKMOTEL

www.zoukhotel.com

C/ Isaac Newton, 2. Alcalá de Henares (MADRID)
A2, Carretera de Barcelona, Km. 28,200 · Tfno. 918 771 820

**¡¡¡Nuevas Tarifas!!!
4 horas desde 56€
y desde 77€ con jacuzzi**

ISOLDI SUSTITUYE A MORICHE

La MAS celebra su última asamblea general de 2012

La Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) celebró esta semana una asamblea con carácter extraordinario por la urgencia de aprobar una serie de asuntos referidos al Acuerdo Económico y Social (AES) para su acomodación a la normativa vigente. Tras la aprobación del acta de la sesión anterior, el presidente de la MAS, Jaime Carnicero, dio la bienvenida a un nuevo representante del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Marcelo Isoldi. El edil alcalaíno, que ya ostentó esta representación en la legislatura anterior, sustituye a su compañera de Corporación, Amparo Moriche. Los vocales de la MAS aprobaron por unanimidad los convenios de ayudas de cooperación al desarrollo con las organizaciones Manos Unidas, Sidesarrollo y DiDeSUR, y distintas modificaciones relativas al convenio laboral.